



GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



El S-CER y el CCRA, los ingredientes extra del 48 Rally Islas Canarias

El máximo certamen nacional y el campeonato canario comparten espacio este fin de semana con el FIA European Rally Championship (ERC). Esta coincidencia otorga a los equipos españoles la oportunidad de medir fuerzas frente a las grandes potencias del continente europeo. Todos los tenores tienen marcada en rojo una prueba que ofrece una plataforma internacional única en España.

Martes, 30 de abril de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

El Supercampeonato de España de Rallies (S-CER) y el Campeonato de Canarias de Rallies sobre Asfalto (CCRA) son los dos ingredientes extra del 48 Rally Islas Canarias. Estos certámenes comparten el fin de semana con los seguidores del FIA European Rally Championship (ERC). La coincidencia concede a los equipos españoles una oportunidad única, la de luchar en igualdad de condiciones frente a la élite continental.

Todos los candidatos al título del S-CER están presentes en la cita insular. José Antonio 'Cohete' Suárez y Alberto Iglesias lideran esa lista de aspirantes con su Skoda Fabia RS Rally2. Los asturianos, que defienden la condición de vigentes campeones nacionales, llegan al archipiélago con una unidad nueva del artefacto checo, la que estrenaron hace unas semanas en Córdoba. En esa prueba finalizaron terceros, mientras que en la primera de la temporada, en Lorca, subieron el peldaño más alto del podio.

Diego Ruiloba y Ángel Luis Vela ganaron el evento cordobés con su Citroën C3 Rally2 oficial. También procedentes de territorio astur, han confirmado un paso hacia adelante en su segunda campaña como representantes de Citroën España. Los terceros en discordia son Alejandro Cachón y Borja Rozada, los encargados de dirigir el Toyota GR Yaris Rally2 de Teo Martín Motorsport. Con dos segundas posiciones en su contador, buscan estrenar el casillero de victorias de un coche que debuta en las especiales del archipiélago.

Los integrantes del equipo Hyundai Motor España afrontan una ronda crucial para sus campañas. Los gallegos Iván Ares y Javier Martínez cargan con un cero, al igual que sus compañeros Óscar Palomo y Sergio Fernández. Los jóvenes Sergi Pérez y Axel Coronado, que se estrenan dentro de la estructura del Rally Team Spain, también arrastran el lastre de haber sufrido un abandono. Para mantener sus opciones necesitan lograr un buen resultado en las abrasivas especiales canarias.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Roberto Blach y Mauro Barreiro han elegido el 48 Rally Islas Canarias para regresar al S-CER. Y lo hacen con un vehículo de primera línea como es el Skoda Fabia RS Rally2. Efrén Llarena y Sara Fernández, aunque centrados en el ERC, son otros de los que pelearán por los puestos de privilegio del campeonato mixto, mientras que Javier Pardo y David de la Puente centrarán gran parte de la atención a los mandos de su Alpine A-110 RGT.

Por lo que respecta al CCRA, Yeray Lemes y Rogelio Peñate arriban a la gran cita internacional inmersos en una racha triunfal. A bordo de un Citroën C3 Rally2, cuentan sus participaciones por victorias en este curso 2024. Esa acumulación de éxitos les permite disponer de una ventaja considerable sobre sus principales rivales. Por un lado, Enrique Cruz y Yeray Mujica. Por el otro, Miguel Ángel Suárez y Eduardo González. Los del Ford Fiesta Rally2 buscan reponerse a su abandono en el 'Norte', mientras que los vigentes campeones autonómicos aún persiguen sus primeros puntos de la temporada.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, que ocupan el segundo puesto en la tabla de puntos del CCRA, pretenden continuar con su tendencia ascendente sobre el Citroën C3 Rally2. Los grancanarios Luis Monzón y José Carlos Déniz también emplearán una unidad de la marca francesa en un fin de semana que siempre afrontan cargados de ambición. Con otro vehículo de esta categoría, en su caso el modelo Skoda Fabia RS, saldrá el lanzaroteño Raúl Hernández, que estará copilotado por José Murado.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom, ServiTecní y Estación Bp El Taro.

